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Activités	  culturelles	  

A	   l’issue	   de	   l’assemblée	   générale	   du	   15	  mars	   et	   en	   collaboration	   avec	   le	   Club	   44,	   nous	   avons	   organisé	   une	  
conférence	   débat	   («Le	   11	   septembre,	   le	   jour	   où	   les	   États-‐Unis	   n’ont	   pas	   changé…»)	   avec	   la	   journaliste	  
Françoise	   Weilhammer	   qui	   a	   parlé	   des	   années	   qu’elle	   a	   passées	   aux	   États-‐Unis	   d’Amérique	   comme	  
correspondante	  de	  la	  TSR.	  Public	  nombreux	  et	  semble-‐t-‐il	  satisfait.	  

Assemblée	  générale	  2007	  	  

En	  remplacement	  de	  Suzanne	  Béri,	  démissionnaire,	  François	  Borel	  est	  élu	  président.	  
Le	  Comité	  est	  reconduit.	  Il	  s’agit	  des	  membres	  suivants:	  Suzanne	  Béri,	  Alexandre	  Caldara,	  Charles	  Chammartin,	  
Jean-‐Baptiste	  Flamand,	  Huguette	  Galland,	  Pierre-‐Yves	  Jeanneret,	  Freddy	  Landry,	  Thierry	  Murier,	  Christine	  
Rodeschini,	  Corinne	  Tschanz,	  René	  Tschanz.	  
Comptes	  2006:	  Recettes	  de	  11’740	  francs,	  dépenses	  de	  7’045.80	  francs,	  bénéfice	  de	  4’696.20	  francs.	  Fortune	  
de	  36’211.30	  francs.	  
Budget	  2007	  :	  Recettes	  de	  8’700	  francs,	  dépenses	  de	  6’400	  francs.	  

Séances	  du	  Comité	  	  

Le	  Comité	  s’est	  réuni	  à	  sept	  reprises	  en	  2007	  (9	  janvier,	  15	  mars,	  26	  avril,	  19	  juin,	  28	  août,	  24	  octobre	  et	  10	  
décembre).	  Il	  s’est	  en	  particulier	  préoccupé	  des	  questions	  suivantes:	  
Renouvellement	  des	  organes	  de	  la	  SSR	  et	  de	  la	  RTSR;	  
Recrutement	  de	  nouveaux	  membres	  pour	  le	  Comité	  (au	  moins	  5	  nouveaux	  membres	  ont	  été	  invités	  et	  
pourront	  être	  présentés	  à	  l’assemblée	  générale	  2008);	  
Repourvoir	  les	  deux	  postes	  vacants	  au	  Conseil	  des	  programmes;	  
Discussions	  sur	  les	  thèmes	  et	  émissions	  abordés	  au	  Conseil	  des	  programmes;	  
Discussion	  sur	  le	  dossier	  «Nouvelle	  concession»	  rédigé	  par	  Charles	  Chammartin	  et	  Freddy	  Landry;	  
Préparation	  pour	  la	  consultation	  de	  l’OFCOM	  concernant	  les	  radios	  et	  télévision	  de	  l’Arc	  jurassien;	  

Discussion	   suite	  au	   rapport	  de	  François	  Borel	   et	   Freddy	   Landry	   sur	   le	  «Séminaire	  des	  organes	  de	   la	   SSR»	  de	  
septembre.	  

Le	   Comité	   a	   par	   ailleurs	   décidé	   la	   mise	   en	   place,	   en	   principe	   pour	   deux	   ans,	   d’un	   projet	   intitulé	   RAP	  
(Recrutement-‐Approfondissement-‐Partage).	  Il	  s’agit	  de	  charger	  un	  membre	  du	  Comité	  de	  préparer,	  contre	  une	  
modeste	   rémunération,	   les	   parties	   «discussions»	   des	   séances	   de	   Comité	   et	   des	   assemblées	   publiques.	   En	  
rendant	   en	   particulier	   les	   séances	   de	   Comité	   plus	   attractives,	   nous	   espérons	   renforcer	   ce	   Comité	   et	   par	  
«ricochet»	  augmenter	  également	  le	  nombre	  de	  nos	  membres.	  Actuellement	  c’est	  Matthieu.	  Béguelin	  qui	  a	  été	  
chargé	  de	  cette	  tâche	  d’animateur.	  

François	  Borel	  


